

Wien, am Montag, den 3. September 1928.

Englische Pfadfinder im Wiener Rathaus. Wie bekannt, sind vor einigen Tagen englische Pfadfinder zum Besuch der österreichischen Pfadfinder in Wien eingetroffen. Die Reisegesellschaft, der 42 Pfadfinder aus London und Umgebung angehören, besuchte Samstag das Wiener Rathaus, wo sie im Rittersaale des Museums der Stadt in Vertretung des Bürgermeisters von amtsführenden Stadtrat Karl Richter begrüsst wurde. Im Namen der Gäste dankte der Leiter der Wiener Pfadfinder Hauptmann Täuber für die überaus freundliche Aufnahme, die die Gäste in Wien gefunden haben.

Bezirksvertretung Brigittenau. Die Bezirksvertretung Brigittenau hält am Donnerstag, den 13. September, um 19 Uhr eine Sitzung ab. Es werden unter anderem die Anwesenheit des Bezirksrates Franz Kinast und Wahlen in das Fürsorgeinstitut vorgenommen.

Die gestrige Stromstörung. Durch Schadhafwerden von zwei Gleichrichtern im Unterwerk Döbling mussten gestern nachmittags einzelne Bahnspisepunkte der elektrischen Strassenbahnen wegen Überlastung zeitweise abgeschaltet werden. Infolge dieser Abschaltung waren die Strassenbahnlinien westlich der Nussdorferstrasse von 14 Uhr 49 bis 15 Uhr 05, von 15 Uhr 45 bis 16 Uhr 30 und von 16 Uhr 30 bis 16 Uhr 48 ausser Strom gesetzt. Nach der notwendigen Umschaltung an die Oberleitung seitens der Strassenbahnen wurde der Betrieb um 16 Uhr 48 im vollen Umfange wieder aufgenommen. Die Stromstörung am Samstag wurde durch einen Schalterdefekt in der 28.000er Voltanlage der Zentrale Engerthstrasse hervorgerufen. Von der Störung wurden hauptsächlich die Unterwerke Ottakring, Mariahilf, Sechshaus und Währing betroffen. Die Störung der Lichtversorgung dauerte von 3 bis 29 Minuten, des Strassenbahnbetriebes 3 bis 35 Minuten und des Stadtbahnverkehrs 24 Minuten.

Entfallende Sprechstunde. Donnerstag entfällt wegen dienstlicher Verhinderung die Sprechstunde beim städtischen Wirtschaftsreferenten Stadtrat Quirin Kokrda.

Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses findet morgen Dienstag um 18 Uhr eine allgemeine Führung statt.